

**A Besançon,
avec votre aide :**



une chapelle restaurée et rendue au culte !



La chapelle du 5, rue Sarrail a été acquise par la Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X afin d'être réhabilitée pour le culte catholique.

Au cœur du vieux centre-ville, l'ancienne chapelle du couvent des Visitandines fait montre d'une belle architecture.

Aménagée dernièrement en faculté de Lettres, elle demande des travaux coûteux pour retrouver son élégance de chapelle du XVII^e siècle.



Société de prêtres de l'Église catholique fondée par Mgr Lefebvre, la Fraternité Saint-Pie X s'est consacrée, depuis sa fondation en 1970, au maintien de la doctrine et de la liturgie traditionnelle.

Trois bonnes raisons de nous soutenir :

- Œuvrer pour la gloire de Dieu et le salut des âmes.
- Œuvrer pour la restauration du patrimoine.
- Maintenir la culture et les racines chrétiennes de notre pays.



BULLETIN DE DON POUR AIDER À LA RÉFECTION DE LA CHAPELLE

Oui, j'aide la FSSPX à rénover l'ancienne chapelle de la Visitation à Besançon en versant à l'ordre de « Fraternité Saint-Pie X » un chèque de€

Je désire un reçu fiscal (**il permet de déduire de l'impôt sur le revenu 66% du montant de votre don**). Ou bien :

Je ne désire pas de reçu fiscal

Bulletin à renvoyer accompagné de votre don à l'adresse suivante :

Prieuré de la Sainte-Famille, 4 rue Pierre Thévenot, 21000 DIJON